



童子山だより

学校教育目標

「夢に向かって、主体的に学び、

心豊かでたくましく生きる児童の育成」

目指す児童像

【かしこく】○「い」いつも 学ぼうとする児童

【たくましく】○「り」りりしく たくましい児童

【やさしく】○「や」やさしく 助け合う児童

令和7年5月26日

文責：教頭 No.3

Tel 46-2655

Fax 46-2654



5月17日（土）の運動会は、あいにくの天候でしたが、子供たちの種目は全て終えることができました。また、早朝よりたくさんの保護者や地域、御来賓の皆様に御来校いただき、大きな御声援や拍手の中、盛大に行うことができました。子供たちは、自分が立てためあてに向かって精一杯競技し、達成感や満足感を得ていたようでした。本当にありがとうございました。

さて、1学期も折り返しの6月を迎えます。6月6日は、「かえるの日」で「けろ（6）けろ（6）」の語呂合わせが由来のようです。「蛙が鳴くと雨が降る」という俗説もありますが、これは、蛙は気圧の変化を感じることや湿度が高くなると鳴き出すのではないかと言われています。いずれにしても雨が降りそうな時の鳴き声は「雨鳴き」などと呼ばれ、これから本格的な雨のシーズンを迎えるにあたり、蛙の鳴き声で雨の振り出しを予測できるのではないでしょうか。雨が続き、ジメジメとした気候で気持ちも晴れない日もあるかもしれません、気持ちを切り替えながら、引き続き子供たちの体調管理等の御協力をお願いします。

<6月の行事予定>

| 日 | 曜 | 学 校 行 事 等 | 日 | 曜 | 学 校 行 事 等 |
|----|---|-----------------------------|----|---|-------------------------|
| 1 | 日 | | 16 | 月 | 集団登校 街頭指導 4年校外学習（いこうの里） |
| 2 | 月 | 集団登校 街頭指導 SC来校 | 17 | 火 | 避難訓練（Jアラート） |
| 3 | 火 | | 18 | 水 | 音楽集会 |
| 4 | 水 | 朝会 指導主事学校訪問 弁当日 | 19 | 木 | 打囃子学習会開校式 |
| 5 | 木 | 内科検診 13:30～ | 20 | 金 | |
| 6 | 金 | 合同引き渡し訓練 | 21 | 土 | |
| 7 | 土 | | 22 | 日 | 町Pスポーツ大会（ペイアリ） |
| 8 | 日 | | 23 | 月 | |
| 9 | 月 | 耳鼻科検診 13:00 | 24 | 火 | 5年生意識調査 |
| 10 | 火 | スポーツテストメディアコントロールウィーク（～15日） | 25 | 水 | 音楽集会 たてわりタイム クラブ |
| 11 | 水 | プール開き朝会 スポーツテスト クラブ たてわりタイム | 26 | 木 | 打囃子学習会 |
| 12 | 木 | | 27 | 金 | 学習参観日 懇談会 SC来校 |
| 13 | 金 | 防災教育推進委員会 | 28 | 土 | |
| 14 | 土 | | 29 | 日 | |
| 15 | 日 | | 30 | 月 | 朝会 代表委員会 |

<運動会>

雨天の中、プログラムも変更しながら開催となりましたが、全校児童49名が力いっぱい頑張りました。徒競走、全校たてわりリレー、5・6年生の借り人競走は校庭で、それ以外の競技は体育館で行いました。入谷小唄は、1・2年生が婦人会より寄贈していただいた法被を着用して踊りました。紅組も白組も頑張りましたが、今年度は紅組の優勝でした。



<5年生 田植え>



5月20日(火)、5年生7名が阿部國博様の田んぼを借用して田植えを行いました。子供たちは苗の植え方を指導していただき、裸足になって田んぼの中で活動しました。これまで経験したことがない足の感覚に、子供たちは歓声や悲鳴をあげながら一生懸命に作業しました。

10月の収穫を楽しみ、稲の成長や農業について学習していきます。